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Kleine Anfrage Vivianne Esseiva, Claudine Esseiva (FDP): Wachstum an 
Firmen in der Stadt Bern 

 

 

In ihrer Medienmitteilung vom 23. Januar 2018 hat die Präsidialdirektion die neusten Zahlen zu den 

Firmen in der Stadt Bern verkündet. Die Hauptbotschaft, dass die Anzahl der Firmen auf städti-

schem Boden im Jahr 2017 um insgesamt 140 Firmen gewachsen sei, ist zu begrüssen. Aber eine 

reine Aufzählung von Neugründung scheint uns nicht sehr aussagekräftig. Wir bitten den Gemein-

derat folgende Fragen zu beantworten: 

1. Was ist die Wirtschaftskraft, Wertschöpfung dieser Firmen? Ist das BIP gestiegen? 

2. Zu welchen Branchen (Tech, Dienstleistungsbetriebe, Gastrobetriebe etc.) gehören die Fir-

men? 

3. Gemäss Mitteilung haben im letzten Jahr 233 Firmen ihren Sitz aus der Stadt Bern verlegt. 

Wurde bei diesen 233 Firmen erhoben, was die Gründe für den Wegzug sind? Wenn dies nicht 

erhoben wurde – gedenkt der Gemeinderat, dies künftig zu tun? 

 

Bern, 25. Januar 2018 

Erstunterzeichnende: Vivianne Esseiva, Claudine Esseiva 

Mitunterzeichnende: - 

 


